

AL JAWATER - LAS IDEAS

PERIODICO BISEMANAL INDEPENDIENTE

TOMO IV.

Méjico, D. F., Jueves 12 de Abril de 1917.

NUMERO 252.

Director y Redactor en Jefe:
JOSE S. HELU

Precio de Subscripción:
\$15.00 AL AÑO.

Toda la correspondencia será dirigida a la dirección de Al Jawater, Avenida Uruguay 84, oficina número 12.

Los Socialistas trabajan porque se haga la Paz

Servicio Especial para AL JAWATER.

COPENHAGUE, 10 de abril.—El interés que despiertan los preparativos de los Estados Unidos para tomar parte en la guerra, y las anuncias ofensivas de los países aliados en el frente occidental, no debe hacernos olvidar que los alemanes y especialmente los socialistas están trabajando asiduamente porque se haga la paz con Rusia, y no pierden la esperanza de tener éxito a pesar de las declaraciones hechas en Petrograd de llevar adelante la guerra hasta conseguir la victoria. Se dice, según las noticias de Berlín, que el "leader" socialista Scheidemann, político muy allegado al Canciller ha salido de Alemania en una misión, cuyo carácter no se indica; pero hay motivos para creer que la misión de Scheidemann, consiste en el proyecto de entrar en relaciones con los socialistas rusos y los revolucionarios sociales de la escuela extrema que favorece la idea de una paz inmediata, recordándose que un conocido ruso hizo también un viaje a Alemania, inmediatamente después de la conferencia que celebró la mayoría de los socialistas rusos para considerar las oportunidades que podrían aprovecharse en la actual situación de Rusia.

Se rumora que el Gobierno Alemán apoya estos esfuerzos y que ha dado seguridades de que, por lo pronto, no se llevará a cabo ninguna ofensiva general en el frente ruso con objeto de no poner impedimentos a los intentos de acercamiento de los socialistas rusos y alemanes. Los diarios se muestran esperanzados por los informes que llegan de Rusia de las tendencias que para celebrar la paz se notan en los consejos de los obreros y de los diputados mi-

La Paz Europea y la entrada de Estados Unidos en la Guerra

Tres acontecimientos de gran resonancia llamaron la atención del mundo entero en los últimos dos meses. La retirada alemana en el campo occidental o el frente franco-inglés. La toma de Bagdad, y la revolución de Petrograd.

La creencia general se inclinó a que la paz mundial como resultado inmediato de esos acontecimientos no tardaría en llegar, con la conservación del "status quo" europeo del año 1914.

Pero se supo que Francia alentada por la retirada alemana, que insistió en creer forzosa y por el triunfo de Verdún que, según ella, demostró la superioridad del soldado francés sobre el soldado alemán; y, sobre todo, después de las manifestaciones del General Nivelle, quien pretende haber encontrado el medio de inutilizar la guerra de trincheras, insistió en la recuperación de la Alsacia y la Lorena, exigiéndola como condición principal para discutir las condiciones de la paz.

Rusia, de su parte, pide como premio a Constantinopla e Inglaterra a Bagdad y algunas colonias alemanas, exigiendo todas juntas el desmembramiento de Austria-Hungría.

TABAQUERIA - ORIENTAL

AVENIDA F. I. MADERO, 24.

Tel. Mex. 6386 negro.

GRAN SURTIDO DE PUROS DE LAS MAS AFAMADAS MARCAS

Cigarrillos Turcos y Egipcios Importados.

Inmenso surtido de Tabacos para Pipas, Americanos e Ingleses.

Pipas de las Mejores Marcas.

Especialidad en artículos finos de Mercería y Fantasia.

Pero la guerra sin cuartel de los submarinos alemanes, y la resistencia de los germanos en sus nuevas y ventajosas líneas de combate, denominadas líneas de Hindenburg y la reorganización del ejército Turco después de la retirada de Bagdad impidiendo al General Maude, dar un paso adelante demostraron a los aliados que están lamentablemente equivocados en creer en la debilidad de los Imperios Centrales.

Un acontecimiento imprevisto como es la revolución en Rusia y el derrocamiento de la dinastía de los Romanoff, produjo un miedo terrible en las altas esferas políticas de los aliados y a pesar de las noticias caílegrafas de Londres, asegurando que el nuevo Gobierno Ruso está más decidido que nunca a continuar la guerra del lado de los aliados, hay muchos indicios de que el nuevo, favorece la idea de concretar con Alemania y sus aliados una pazhonrosa.

Una perplejidad terrible se apoderó de los grandes políticos ingleses y de los Reyes del Dollar americanos, quienes vieron con la paz Russo-Alemana un peligro tremendo, amenazando la nación Inglesa y los incalculables millones americanos que éstos prestaron a los aliados, y tanto unos como otros hicieron presión sobre el Presidente Wilson para determinar a declarar la guerra a Alemania, declaración que se llevó a cabo a pesar de las protestas de muchos senadores americanos y de la mayor parte del pueblo.

El objeto de la declaración de guerra americana es levantar el ánimo decaído de los rusos y conservar el equilibrio en esta guerra tremenda en caso de una defeción rusa, para salvar a Inglaterra de una posición peligrosa y comprometida y salvar los millones americanos.

Alcanzaría América, el fin que pretende con su entrada en esta guerra? Creemos que no; porque si llega a verificarse la paz Russo-Alemana, como se espera, Alemania dispondrá de dos millones de soldados aguerridos y acostumbrados a la victoria para lan-

zarlos sobre los ejércitos Anglo-Francés, y creemos que serán bastantes para decidir el triunfo.

El Japón se encontrará entonces en una posición algo grave, o bien será obligado a mejorar sus relaciones con Alemania y Rusia, o se verá invadido por los millones de soldados que el Gobierno Ruso aprovechará para reconquistar lo que perdió en su última guerra y no "dudamos" que el Imperio Japonés habrá previsto esto, y optará por ponerse del lado de Alemania y Rusia y entonces la situación del Tío Sam llegará a ser tan grave como la de su aliada Inglaterra.

El porvenir nos dirá si tenemos razón en nuestros conceptos o no.

El Gobierno Provisional ruso ha lanzado una Proclama

Servicio Especial para AL JAWATER.

COPENHAGUE, 10 de abril.—El Gobierno Provisional ruso, según se ha sabido, por los mensajes que vienen de Petrograd ha expedido una extensa proclama llamando la atención sobre el grave peligro que amenaza a la marina con el esfuerzo que harán los alemanes para asentar el golpe decisivo, y la necesidad de concentrar todas las energías del país para derrotar al enemigo.

Dice el Gobierno Provisional que es de su deber no ocultar la verdad que el país se encuentra en peligro, y que hay que hacer los mayores esfuerzos para salvarlo. El antiguo régimen dejó al país en un estado de desorganización extremada, particularmente en lo que se refiere al Erario, como al aprovisionamiento de víveres y al trasporte de municiones.

También en Austria se proyectan reformas

Servicio Especial para AL JAWATER.

VIENA, 10 de abril.—Austria se propone seguir el ejemplo del Emperador de Alemania prometiendo hacer reformas electorales.

Dícese que Rusia no tiene proyectos de expansión Territorial

Servicio Especial para AL JAWATER.

ESTOCKOLMO, 10 de abril.—Rusia ha renunciado a sus proyectos de expansión territorial. A este respecto, se citan las palabras del Ministro de Justicia ruso Kerensky de que "Rusia no tiene ya deseos de aumentar su territorio, pero defenderá hasta lo último la libertad que ha conquistado". El nuevo gobernador general de Finlandia hizo cargos a los que abogaban por la paz.

Han causado regocijo en Alemania las proyectadas reformas a la Ley Prusiana

Servicio Especial para AL JAWATER.

BERLIN, 10 de abril.—Los diarios publican con caracteres grandes y con encabezados llamativos en la primera página el mensaje de pascuas del Emperador referente a las reformas de la Ley Electoral. El "Vorwärts" con encabezado de "La Resurrección de Prusia" saluda regocijado el mensaje diciendo que es una promesa enteramente distinta de las anteriores declaraciones del Gobierno y el abandono del anticuado espíritu de la política. El único diario que expresa su descontento es el "Kreuzzeitung" que no encuentra muy consolador el hecho de que la ejecución de los proyectos de reforma se posponga hasta para después de la guerra.

Los Obreros Socialistas en Inglaterra hacen un llamamiento a los Aliados para entrar en negociaciones de Paz

Servicio Especial para AL JAWATER.

ROTTERDAM, 10 de abril.—El partido obrero independiente, de Inglaterra, que es una fracción pequeña del partido pacifista obrero, según informan unos mensajes de Leeds, aprobó una resolución para que se convoque a una asamblea plena, a todos los representantes de todas las asociaciones obreras y socialistas, la que deberá celebrarse en igual tiempo y lugar en que se celebre alguna conferencia pacifista. La misma resolución hace un llamamiento a los aliados para que se entablen negociaciones para una paz honrosa.

FOLLETIN NUMERO 3

LA CIVILIZACION ARABE

D. ANTONIO LETAYF.

eran sin embargo un motivo de mezcla y fusión que ayudaba a evolucionar a la generación de los dos países. Varias veces los reyes más famosos de la Egiptia trataron de conquistar la parte central de la Arabia, distinguéndose entre ellos el famoso Ramsés II, en el siglo décimo cuarto antes de Jesucristo, así como Alejandro el Grande en el siglo IV de la misma era y otros más después que ellos, sin poder penetrar allí por las causas ya mencionadas y por lo tanto y debido a esta independencia natural que les hacia conservar su fuerza y vitalidad, se quedaron los habitantes de esta re-

gión durante muchos siglos en su estado primitivo de nómadas y errantes adoptando una civilización especial, aunque aparentemente más salvaje y brutal que los demás, pero era una civilización carente de maldad y corrupción conservando muchas virtudes naturales, como la fidelidad, la valentía, la generosidad y la sinceridad en todos sus actos.

Quedaron así durante largo tiempo, difícil de precisar, por falta de datos, pero poco a poco comenzaron a cambiar sus costumbres sociales permitiendo ciertas modificaciones en sus creencias y vida social que habían tomado de los pueblos Wahabitas y Judíos que penetraron allí desde el tiempo de Moisés, como por ejemplo la peregrinación a los Lugares Santos, los sacrificios a los dioses, el casamiento, el divorcio, el festejo y otras costumbres análogas, que lejos de ha-

cerles al principio un bien, introdujo en ellos la corrupción motivando subdecadencia. Esta penetración que aumentó después por elementos más sanos produjo mejores efectos, pues por regla general los primeros emigrantes son los criminales o desechados de la vida, luego empieza la gente sana e intelectual y entonces es beneficiosa y útil, por lo que empezaron a adelantar por grupos y graduación para acabar en dividirse en dos categorías: nómadas y civiliizados. Los nómadas seguían su estado primitivo viviendo en el desierto, y a campo raso y los civiliizados viviendo en las ciudades, distinguiéndose entre ellas las del Tajo, la Mecca y la Medina.

La Mecca era la más famosa entre todas ellas por tener allí, como es sabido, la famosa Caaba, lugar santo de peregrinación de todos los árabes antes y después del Islam, y por ha-

ber sido también el lugar preferido de todos los árabes de la región para celebrar varias veces al año ferias de comercio y academias literarias, lo que motivó entre los cabiles el deseo de dominación, disputándose el honor y el derecho de apoderarse de ella; los cabiles más fuertes y más numerosos procuraban establecerse allí mismo para tener muy cerca la dirección y administración de los lugares santos ya mencionados, alegando aparte de la fuerza, que era la ley de supremacía en aquellos tiempos, que al más fuerte corresponde proteger el lugar preferido de los Dioses, llegando a distinguirse por ello el Cabil de Coraish que se derivó y lo sigue siendo en los actuales, de Adnan que dicen viene de Iamael hijo bastardo de Abraham, según lo afirma la Biblia y las leyendas de la época. En el siglo V de la era cristiana el Jefe del

Nó está dispuesta Argentina a someterse a las exigencias de Inglaterra

Cablegrama de
EL PUEBLO.

BUENOS AIRES, 10 de abril.—La opinión pública ha llegado al fin a orientarse, en el buen sentido en que debía, contribuyendo a esto no solamente los artículos publicados por los principales diarios, sino también la energética actitud asumida por el Gobierno del Presidente Irigoyen.

En este sentido, puede afirmarse que la República Argentina no está dispuesta, de manera alguna, a menos de que llegara el caso de una necesidad muy apremiante (que se espera no llegará), a sufrir la presión que de hecho ha intentado el Gobierno de Inglaterra, apoyado por el de Washington, para obligar a levantar la prohibición del Gobierno de Argentina, sobre la exportación del trigo nacional, que se había estado con-

El Gobierno Russo anuncia que no intenta conquistar Constantinopla

Cablegrama de
EL PUEBLO.

PETROGRADO, 10 de abril.—El Gobierno provisional de Rusia, después de una deliberación en la que tomó parte el señor Rodzianko, Presidente de la Duma, declaró solemnemente que Rusia renuncia las pretensiones sostenidas por el Gobierno

signando al Gobierno de la Entente europea.

Hay reinó una gran expectación, creyéndose que los sucesos habían llegado a su punto culminante en este asunto, cuando por medio de la prensa se tuvo conocimiento de una conferencia que se dice bastante acre, entre el Presidente de la República, señor doctor don Hipólito Irigoyen y el Embajador inglés, Sir Reginald Tower.

autoacrático caído, respecto a la ciudad de Constantinopla, como condición indispensable para que Rusia deponga las armas y entre en tratados de paz.

Las pretensiones del régimen burocrático anterior, no pueden ser nunca las mismas que las del actual Gobierno democrático, se dice en las declaraciones de referencia; añadiéndose también que el Comité Ejecutivo que dirige hoy los destinos de la nación declara que la libre Rusia no lleva por miras, ni la dominación de otras naciones ni la usurpación por medio de la fuerza de territorios extraños.

"Rusia no está luchando actualmente por extender su poder en el exterior, a expensas de las otras naciones, ni es el ideal del Gobierno subyugar o humillar a ningún otro país, y tal principio es la base finísima de su política extranjera."

Esta declaración, hecha en términos tan claros y precisos, ha sido perfectamente bien recibida por los de-

mócratas rusos, que creen que ha cesado ya para la nación el abuso del poder y de la fuerza, bajo cualquier forma que ejerza.

"LA MEDIA LUNA"



Talleres de Imprenta, Litografía, Encuadernación Y RAYADOS

Esquina Primera de Regina e Isabel la Católica

﴿مطبعة الخواطر﴾

طبع كل لازم التجارة من اوراق وملفات وفواتير وبطاقات
واوراق عمادة واعراس ومامات وكل آلات المطبعة نثار بالکر به
فإذا أردت أن تكون اوراق حملك مدقنة ورخيصة تغادر هنا التصاري
مدير شوون هذه المطبعة على هذا العنوان

انتظر في الأسبوع القادم اعلان محل اسكندر غربيل وشرکاه

LA NACIONAL

FABRICA DE TRAJES PARA OBREROS DE MEZCLILLA Y KHAKI

A. LETAYF Y CIA.

CALLEJON DE SAN ANTONIO ABAD, 86

Apartado, 2664

﴿المعلم الوطني﴾

نلن المواطنين الكرام انهم يجدون في معملنا كل أنواع الطقومة
والبسطولات من جنس السكاكا واللوكا والشفل متقد جداً
والأسعار يا بلاش لا يستطيع احد ان يقارنها فانا كان يوجد
من لا يعرف معملنا على شهرته في ذياب عزونه واحد شركاء
المعلم الخواجا انطون انتيموس المشهور بصدق معاملاته ولهذه
وهو سمعت ادارته فزوره تجد كل ما يرضيك من لطف العاملة
و بهذه الاسعار

GRAN MERCERIA

LA ESTRELLA DE ORIENTE

JULIAN SLIM

6a. DE CAPUCHINAS 38 Y 39.

Teléfonos: Mex., 6494 Negro. Eric., 8077.

* محل كوك الشرقي * صاحبه خليل سليم *
أثرى ان تصير من الأحياء؟ اتريد بضائع جديدة
ورخيصة؟ اترید ان تكون ارباحك كبيرة؟ عامل محلنا فخامة
الشرق لأننا وان تذكر ابوابه فهو اعظم على الاطلاق لي
حمل والمفرق من كل أصناف الأقمشة والجروحة وكل ما يطالبه وعلى
كل الأحوال فنجاعة الشرق هو المعلم الوحيد الذي يوجد فيه اثر
من ١٥ مسلخدم ومستخدمة لا يقفون دقيقة واحدة لكثرة
أزيال المراكب امشي على قدم المسعد سعد وابيك عنواننا

KURI PRIMOS, Sucs.

Avenida José María Pino Suárez núm. 15.

Tel. Mexicana 1683 Neri.

Apartado 871.

Teléfono Ericsson 6813.

MEXICO, D. F.

﴿معلم جلفاء خوريه أبايه عم﴾

لازيد شهرا في إعلانه فهو أكبر وأقدم محل سوري في هذه الجمهورية ولا يطلب منه من أصناف الصناعة الالكترونية إلا وتجده فيه وما كان
أصحابه من القائلين والعاملين سنة التقدم فلم يحصروا أنفسهم ببيع الأقمشة والخرزة فقط بل أضافوا إلى علامتهم تعامل عديدة يحيكون الربوبي
على أجنبية وألوانه وأفافته والتالي الزرقاء المعروفة بالسكلان وشمايل حرير وقطن وكوشان ومتناشف من كل القبابات والأوابن وكل ما
يحتاجه الإنسان في هذه الجمهورية ولا ريب في ان لسعاره في بيع الجل هي ارخص من اسعار كل مزاجم خارج من الى هذا العنوان

﴿نزل أبي حاطوم﴾

أشهر نزل سوري في هذه الماصمة بنظافة غرفه وأسرته وهي
الطلق العلوي من البناء الجديدة الجليلة القائمه بين شارعي كوراد
ميور وكابتشيناس وكل ما في هذا النزل جديده ومفتوحه، غالية
الإنفاق في شرفة يصادف كل ما يسره فان كل أسباب الراحة
متوفره فيه وينقاضي إيجورا عادلة جداً من زياته ففي وقت
مغطى المكتب قل للودعه خذني الى

JUAN HATUM.

3^a CORREO MAYOR, 56. (Esquina Capuchinas).

FOLLETIN NUMERO 2

LA CIVILIZACION ARABE

por
D. ANTONIO LETAYF.

civil que viven del embuste y a expensas de otros, pero hablando con justicia y examinando la historia anterior a esta civilización vemos que los tres principales cabiles que dominaban en el sur de la península, Beni Haasal, Cahalam y Saba, fueron los que ligaron por medio del comercio del extremo Oriente con el Occidente, pues todo el comercio de la India de un lado y el del occidente por el otro, pasaba por Hadramut, o sea todo lo largo de las costas de la Arabia desde el puerto de Aden hasta el Golfo de Persia, llevando o trasbordando mercancías y riquezas de

todo el extremo oriente al Yemen, lado norte de la Península, a Egipto, Venecia y todo el "Garb" o el Occidente.

Los árabes eran comerciantes de fama y atrevidos viajeros, ayudándoles muchísimo la posición geográfica de su país y la facilidad que tenían de hablar en corto tiempo todos los idiomas de las demás naciones colindantes, cuyos idiomas tenían semejanza con el árabe del cual se derivan, pues el árabe, el caldeo, el asirio, el hebreo, el abisinio y el fenicio se parecían mucho entre sí, con pocas diferencias en el dialecto y se adaptaba a ellos con suma facilidad.

Esto demuestra que antes del Islam tenían una civilización superior a las demás de aquella época, y aunque no fué posible conseguir datos históricos que comprueben estos hechos, los restos de las ciudades antiguas como

las ruinas de la ciudad de Maareb, famosa por su presa que media tres millas de largo por tres de ancho y que ha servido de modelo durante muchos siglos después, demuestra y confirma esta idea, además de que la Biblia, única fuente de historia antigua que se puede consultar, habla claramente de aquella civilización que rivalizó durante muchos siglos con la Egipcia y otras de aquella época.

No negamos que la civilización árabe se formó con más facilidad y rapidez por tener a sus vecinos en estado de disensión o ruinas, pero esto es natural y común puesto que así pasaba en todas las civilizaciones antiguas y sigue sucediendo en las modernas. Los griegos tomaron su civilización de los egipcios que a su vez la pasaron a los romanos, y estos a otros, siguiendo así la marcha natural

de la vida humana, como ha dicho un sabio árabe: "Las desgracias de unos son la felicidad de otros", o como dijo otro, "la mitad de la humanidad nació para absorber a la otra mitad".

Desde luego se vé que en el sur de la península arábiga había civilización y vida social bien adelantada, así también como por el norte de la misma, pero no pasaba igual en el centro o en el Hegaz y sus alrededores que se habían conservado en su estado primitivo de nómadas y errantes debido a varias causas. En primer lugar, a su lejanía de las partes civilizadas allí, a la aridez de sus tierras y la dificultad por estar casi en el Sahar, de poderse comunicar con los demás, quedándose por lo tanto al abrigo de todas las invasiones y conquistas, que aunque en aquella época eran conquistas de exterminio y destrucción,

«كل ما يعاقب بالجريمة المخارة فيه من مدحها وورئيس تحريرها»
يوسف صالح الحلو
— مركز الادارة في شارع الاروغواي رقم ٨٤ مكتب رقم ١٢ —

شوهون الطبع والاشغال المطبعية بادارة حنا الفاشرسي ومركتها في اول قم من
شارع ريخينا وافتدا ايسابل لا كانواكا

الحواطر

(جريدة اصلاحية حرة)

٢٥٢٥

السنة الرابعة

١٩١٧

(الجنواط)

جريدة ادبية اصلاحية سياسية عربية

— مصدر مرتين في الاسبوع موقعاً —

— بدل اشتراكها ١٥ ويال سنوية في المكسيك وولاياتها —

«لا ترد السائل لاصحابها نشرت لم تنشر»

ـ سبك المحن في ١٢ نيسان سنة ١٩١٧

ترامع الالمان في شرق فرنسا — سقوط بغداد :

— الثورة في برغراد —

إن حادث هامة كبرى حدث في الشهر الفائت لفت أنظار العالم
لإنفاق الملايين وبات الناس يتظرون النتائج حتى رجع لدى
المربيين يواطن المؤرخ ان الحرب على وشك وضي او زارها بعد
الدور الى ميرها القديم وبقاء اوربا على المحدود التي كانت لها قبل شه

١٩١٤

غير ان فرنسا أبدت عقد شروط الصلح إلا بالاستيلاء على
الإنس والورثن وروسيا بط الأحتيال على إشارة وإنكارها إلا بقسم
أهنا وإنه المعمرات الالمانية وشهي في هاته المطاعم الانسحاب
الالماني في شرق فرنسا وانحدار الم giois المتباعدة في بغداد
ولكن رسوخ قدم الملايين في معاقله الجديدة وثبتت كون تراجمهم
كل معموداً بل الأعداء إلى مركب خطوطهم المصورة وتقصير خط
القتل للتفوق عليهم المدة والرجال

ووقف الانكليز عن القديم في جهات بغداد اضطراراً ثبات
الميش الثاني أمامهم أضعف الأمال بالصلح القريب
وصح رجال الفريقين المتحاربين ان الحرب لا تنتهي بالاندحار
احد ما اندرجاً تاماً لا يقى معه مجال لشك بالغور المتأتي .

وما عم أن نشب الثورة الروسية وانقلب الحكومة الفيروسية
ذنب الرابع الى قلوب الملايين وأوجست انكلترا خففة من تضعضع
حوال روبيا واقتلت أنها سبقت الصلح متفرقة بين الملايين بشروط تائب
صلحتها في ساسة الانكليز الى اتخاذ التدابير وسد الدسائس وشاركونهم
في خروف ولقام دوائر نيورك وشيكاغو وفي الولايات المالية خشية ان تذهب
الأموال التي استقها للطفاء غباءً

وتصارروا كلام وزيفوا للرئيس وألسن الدخول فطياً بالحرب
رليني بذلك الى غاليني الاولى انهما همة الروسين التي كانت قد
ظفر عليها الوراث وحفظ التوازن في الاتصال الدولي فيما وانسحبت روسيا من
هذه الحرب الطاحنة

ويذهب المارقون ان دخول اميركا يطلب أجل الحرب لامدادها
للملفه بالخبرة والمالي فيها لوقت روسيا في جانبها ولكن إذا مدق
لأن الساسة الالمانين والاحتل روسيا فلا تستطيع اميركا بدخولها ان
تحتفظ التوازن لات الملايين إذا خلا لها الجواب من الجانب الروسي يتدفع
اميركا على تحديها بالرجال

ومن المتظر إذا تم الصلح بين روسيا وألمانيا ان تضرر اليابان
الى توثيق عرى محالفتها مع روسيا والأتفاقات من المعاونة الانكليزية لأنها
توجب خففة ان مفعول من ان روسيا تقتضي فرصة جوشها المالية
لتمدد على متشدد بالاشارة الملايين لاسترجاع اراضيها التي سلبتها اياها اليابان
في حربها الأخيرة

والبالت دون لا تقل عن مثل هذه الامور فتوء شرعة روسيا والتقارب
من الملايين اتعلق بهما في الاوقاف الالاسكي كمتنة فرسان اميركا
في هذه الحرب الضروس فيعصف المطر بالدولة الاميركية كما يعصف
بالملفه

في آراء ونكبات لاجرم مجدوها ولكنها غير بيدة الواقع ولا
يدري بصير الامور الله

وجريدة الفوروارت عنوانها : قيادة بروسيا : وجبت الرسالة فائلة
انه وعد جيل مختلف عن الاعدادات التي كانت تهدى الحكومة سابقاً
يدل على اهتمام الروح السياسية القديمة

والجريدة الوحيدة التي اعترضت على الرسالة هي جريدة اكريليون
زاعمه انه كرت يجب عدم تأجيل هذا الاملاع الى بعد نهاية الحرب
الناس تخندو حدو أماناً في ادخال الاصلاح
فيانا في ١٠ الماردي — ثوابي الحكومة النمساوية انت تخندو حدو
الامبراطور غلوبون بادخال الاصلاح على شريعة الانتخاب في
بلادها

العملة الاشتراكية في انكلترا يلمسون من المقام ان

يقبلوا بالدخول في مغارات الصلح

روتردام في ١١ منه — إن حزب العمل المري في انكلترا الذي بد
كفرة فلية من حزب العمل الكبير الراغب في السلام وافق على دعوة
مقد اجتماع عمومي يحضره كل ممثل جميات العملة والاشتراكيين ليقرروا
تقدير الملايين الى الدول المتحاربة يطلبون منها القبول بعد صلح يحفظ
شرف كل الدول المتحاربة
الحكومة الروسية المؤقتة وزعت مشوراً تلفت به أنظار الشعب

— إلى الاختصار العظيمة التي تحف بروسيا —

كونهان في ١١ منه — تفيد اتنا بتغريد ان الحكومة الروسية المؤقتة
وزدت على الشعب مشوراً تبين له فيه الاختصار العظيمة التي تحف بالبلاد
من جراء الاستحداثات الالمانية الخطيبة لتفصيمها ضرورة وتهضم
همة الشعب ليجمع كل قواه لدفع العدو عن تخوم البلاد
ومن جهة ملوك في ذلك المشور ان الحكومة المؤقتة ترى فرضاً
واجباً عليها ان تعلن الشعب ان الحكومة المؤقتة ترى فرضاً
كل شيء في سبيل افادة لان الحكومة القديمة تركت البلاد في حالة سيئة
من الاشتراك والاخلاقي خصوصاً بما يتعلق باسر الملايين وتوفير المال
والمعدات الحربية وإصلاحها معامل ايجي

الاشراكية في ١١ منه — إن الملايين التي يتميز بعادتها الولايات

كونهان في ١١ منه — إن الملايين التي يتميز بعادتها الولايات
المتحدة للدخول في الحرب والاشتراك فيها فليلاً لا يجيء انت بذندها
عن كون الملايين وخصوصاً الاشتراكين بذندها الجيد للتوصيل اتفد
شروط الصلح مع روسيا ورغماً عن تصرعات بروغراد بان الحكومة متوصلاً
الحرب الى انت تزال النصر فان الامال بعد الصلح أصبحت اقرب
الى التتحقق

وافتاد ائم برويل ان الزعيم الاشتراكى شيدمان وهو من اخصاء ميشلار
الدولة الالمانية قد غادر المانيا بهمة سرية ولكن الدلال شير الى أنه سافر
لخارجه الاشتراكى بين الروسرين خصوصاً الفلاحة منهم الراغبين بعقد صلح
وان اشتراكى روسيا جرمانيا معروض سافر حالاً الى المانيا بعد عقد ادول
اجتمع اشتراكى روسى في روسيا على اثر انقلاب الحكومة السابقة.
ووعدت الحكومة الالمانية بشريف المجموع المنوى بعد نهاية المغارب
النائزه بين اشتراكى الدولتين

الحواطر — في الجريدة الوحيدة بين جرائد المهر التي تتناول أذاءها
البرقية رئيساً بواسطة التلفار الاسكى وتنسب البرقية الوطنية الى نشرها

(تفريج وعواطف)

يا يبني طائر الشدو على الشجر
حق الماجي نشم الصبح بالبحر
وارقب الدور صبياً قبل مبلغ
عالي اوري لا يابق الدور من اثر
طير فوق الري والزهير منعش
على الصوف فاجني الطيب الزهير
هناك انظر شمس الاق طالمة
خلف الجبال على عرش من الدور
هذاك انشد المساوا موقفة
امورها من شعاع الشمس والقمر

لو كنت طيراً قضيت العمر ميجهجاً
فالطير يجيا بلا م ولا ضير
امشي على الارض في م وفي جزع
والطير مت شير يعيش الى شجر
انت طار فوق اديم الارض متقللاً
احلى الطير سيفه جو من الفحوى
وانشد الشعر سيفه اللذات بمحكم
والطير بالف لحنا غيره يعيش
واعشق الغادة الحسانه ارقها
والطير بشق غصناً بالسم التمر

ان كانت النفح الرحمات عابدة
فالميسم مبودها ما رأى للنظر
ان الحال إله القلب أحبه
عابدة القلب بوجهه من البصر
يا غادة سيفه القلب صورها
هل انت مجوبة من طيبة البشر
ام انت سيفه الروح بين الزهر مائة
اسكتني فناء الحلي قائمة
ليس الحال بمحض الشكل والصور
فقلت خلقك وخلقك انت جامدة
ينفي اخلقك والابلاق من صوره
قالت اذا كنت مغوراً بلا عصب
ما انت اول مار غر سيفه قبر
وخلقني شريم القر اشدها
وام اول! هاتما سيفه المهم القر

والات بين الملا ما عاد في خبر
(تدرسي للتجوم وما تدرسي الوري خبر)
توفيق حسن الشرقي

برقبات لاسلكية خصوصية الى الحواطر
روسيا لا تطمئن في توسيع املاكها

استوكهلم في ١٠ الماردي
صرحت روسيا ببيان وزير عدليتها السنوار كارنسكي
انها لا تنوى مد سلطتها الى ما وراء حدودها الاصيلة السابقة ولكنها
تدفع حتى الهيئة عن الاستقلال الذي تناهه

وحاكم فيتنامياً الجيد يليق التبعية على كل من يبشر بالسلام
ـ نافي الشعب الالامي بفتح شديد بشائر الاصلاح المنوى ادخاله

علي نظام الانتخاب الروسياني
برلين في ١٠ نيسان — نشرت الصحف بعرف كبيرة وعناوين

تلقت الانفاس في صفاتها الاولى رسالة النص التي اصدرها الامبراطور
غلوبون بشلن اصلاح شريعة الانتخاب